



Diputados instalan Sección Instructora, de entrada revisarán 8 casos

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- Se publicó en el Diario Oficial de la Federación que queda integrada la Sección Instructora, su presidente, Hugo Eric Flores, afirmó que hay mil 200 expedientes archivados procedentes para desafuero o juicio político, pero de entrada analizan 8, entre los que destacan Alejandro Moreno, Lorenzo Córdova, Ciro Murayama, Alejandro Gertz Manero y los 8 ministros de la Corte.

Por su parte **Ricardo Monreal** declaró no pronunciarse en estos casos, pues afirmó que la Sección Instructora no es una entidad para perseguir o para buscar vendetas, sino para impartir justicia y recalcó que es una instancia que tiene autonomía para cumplir su trabajo.

<https://drive.google.com/file/d/16E6-qPGAVs2A-DEDngyXwCE35IP2KRDv/view>